

Bogotá D.C. 10 de abril de 2023

## **COMUNICADO DE PRENSA 001**

El Consejo Nacional De Contralores se permite poner en conocimiento de la opinión pública que la Auditoría General de La República, AGR, certificó la gestión y los resultados de las contralorías territoriales, ello debido al buen desempeño y el cabal cumplimiento de las funciones durante la vigencia 2022.

Dicha certificación y la facultad que tiene la AGR para evaluar, nacen del Acto Legislativo 04 de 2019, que reforma el régimen de Control Fiscal en Colombia, y del Decreto 403 de 2020 que lo implementa.

Los positivos resultados certificados por la AGR responden al análisis realizado por esta entidad, a través de la información suministrada por las contralorías territoriales de los 15 procesos misionales que tienen a su cargo. La calificación dada se basa en criterios técnicos estructurados en 54 indicadores que miden la gestión las contralorías territoriales, de acuerdo con la resolución orgánica 008 de 2020 de la AGR.

Igualmente, la Auditoría estableció que los Beneficios de Control Fiscal logrados por las contralorías territoriales en sus procesos auditores en la vigencia 2022 equivalen a \$1.800.000.000.000 (un billón ochocientos mil millones de pesos), hecho que el Consejo se permite resaltar, ya que esto destaca la importancia del Control Fiscal Territorial y la esencial labor desarrollada tanto por las mismas contralorías como por todos aquellos quienes con su gestión contribuyen al cuidado de nuestros recursos públicos.

La Junta Directiva extiende un saludo de felicitación por este gran logro y exalta que a pesar de las dificultades presupuestales, de la falta de personal, entre otros obstáculos se han adelantado con tenacidad las funciones tendientes a preservar el cuidado de nuestros recursos públicos a fin de que los mismos aporten a mejorar la vida de los colombianos.



Finalmente, es necesario señalar la innegable importancia de las contralorías en el sentido de incentivar el mejoramiento continuo de las entidades públicas, ya que la constante vigilancia y control fiscal son insumo necesario para la observación del debido cuidado que se debe tener en la gestión fiscal.

Las contralorías, son y seguirán siendo un incondicional aliado en la lucha contra la corrupción y estarán al alcance de la ciudadanía para defender entre todos los recursos que con tanto esfuerzo aportan los ciudadanos.

La Junta Directiva en cabeza de su presidente Carlos Augusto Wilches Vega, ratifica su complacencia y felicitación a cada uno de los contralores y les exhorta a continuar por este mismo camino; seguro que el aporte dado por cada uno de los servidores públicos en el cuidado de los recursos garantizará el bienestar de Colombia.

## **JUNTA DIRECTIVA CONSEJO NACIONAL DE CONTRALORES TERRITORIALES**

